

町長懇談会(第17区)

平成29年6月16日(金) 19:00~20:30 参加者32名

| No. | 質疑内容等 | 回答など | 分野 | 回答者 | 備考 |
|-----|---|--|-------|-----------|----|
| 1 | エミュー関係の出前講座で、現在128羽しかいないが、食肉用で設備を作るとなると、おそらく1,000羽以上ないと事業ができないと思うが、3、5年後の計画はどうなっているのか。 | 現在180羽おり、ヒナも生まれている。1,000羽は多すぎると思っていて、500羽位をイノシシも含めてうまくまわしていけば、設備投資も維持費もかからないと思っている。精肉にしたあと、冷凍庫等で長く保存できる。問題は処分したあと、すぐに処理しなければならない。エミューは500羽、イノシシは処理に困っているほかの地域からもってこられたりすることも考えて、うまくいくと思っている。エミュー500羽は場所の問題で、いまの場所でも300羽は飼育できる。ほかに飼育できる場所を確保する。エミューは草も食べるし、耕すし、糞尿で肥えた土地にもなる。以前、エミューを飼育していたところに、キクイモを栽培したら、よく育っており、今後、分析したい。循環型農業にうまくつなげていきたいと思っている。 | 産業 | 町長 | |
| 2 | エミューは年間、どのくらい卵を産むのか。 | 年間15個くらい産むと聞いている。 | 産業 | 町長 副町長 | |
| 3 | 事業内容を聞いたが、事業の推進には女性の力が必要ではないか。鳥栖でパートをしているが、けやき台の優秀な50、60代の女性が多い。基山町発展のためにいろいろ活用してはどうか。女性のパワーを生かしてほしい。優秀な方が町外にでていっている。 | 役場の非常勤職員の履歴書が全てまわってくるが、けやき台地区は多い。うまく活用できるように考えていきたい。役場では、女性の管理職2名、係長6名おり、女性をどんどん登用している。アドバイスを頂きたい。 | その他 | 町長 | |
| 4 | 基山小と若基小の学力の格差の原因は。 | 調査、分析中。 | 教育 | 町長 | |
| 5 | 憩いの広場(17区)トイレの入り口付近の砂利が流れてへこんでいる。幼児用遊具を設置してほしい。 | わかりました。 | まちづくり | 町長 | |
| 6 | 定住対策をしているが、若い人がはいつてきているのか。若い人がはいつてくるには、企業誘致だと思う。企業誘致を推進してもらいたい。放課後児童クラブを増設される予定であるが、若基小学校には空き教室があるため空き教室を活用したらどうか。 | JAミートフーズを誘致していて、450人採用があるが、正規採用ではなくパートや外国人採用である。厚労省の事業で2年以内に役場のなかにハローワークをつくりたいと思っている。基山町から通える企業情報を手できて、Uターンや新卒の人がやりたい仕事をできるようなハローワークをつくりたいと思っている。若基小の空き教室の活用をいろいろと検討したが、長期的にけやき台地区の子供を増やしていきたいと考えている。 | 産業 | 町長 | |
| 7 | 旧役場跡地のアンケート調査を行ったが、跡地利用の検討結果はどうなったか。 | 当初はサービス付き高齢者向け住宅を考えていたが、ある程度の所得がある若者向けの町営住宅を考えている。議会で調査費も承認頂いている。来年度から着手したい。サービス付き高齢者向け住宅は別の場所を考えている。モール商店街も空き店舗が減ってきている。基山駅前も少し改修し、徐々に変えていきたいと思う。 | 定住促進 | 町長 | |
| 8 | 白坂久保田2号線の説明会で説明があったが、けやき台駅の横断対策と白坂久保田2号線の分岐地点の交通安全対策は十分考慮して対策してほしい。 | 次回から説明会に鳥栖署も出席してほしいと要望をしている。問題点もわかっているので庁内で議論している。横断歩道は一番効率が良いところに設置するよう検討する。 | 道路整備 | 町長 | |
| 9 | 白坂久保田2号線工事で高速ボックス下の水路を暗渠にする、踏切を拡幅する、と説明をうけているが、途中の民家2軒が邪魔になると思うが、移転する計画があるのか。 | 住宅を移転すると莫大な費用がかかるので、移転しないように拡幅する予定。 | 道路整備 | 副町長 | |
| 10 | 弥生が丘にある温泉施設を復活させてほしい。町営でやってほしい。 | 裁判の関係で今年いっぱいは何もできない。温泉施設としてはむずかしいと思う。 | まちづくり | 町長 | |

町長懇談会(第17区)

平成29年6月16日(金) 19:00~20:30 参加者32名

| No. | 質疑内容等 | 回答など | 分野 | 回答者 | 備考 |
|-----|--|---|---------------|------------|----|
| 11 | 放課後児童クラブを増設するが、どのような児童がいるのか。児童と一対一で対応できるように指導者の確保はできているのか。特に中学校の先生はクラブ活動などの雑用が多くて、やるべき本来の指導ができていない。 基山小と若基小の児童の質に差がある。 | 指導員の確保はできていない。接触障害の児童もおり、混在している。保育園、小学校、放課後児童クラブを横割りにつなぐ、臨床心理士の資格をもっている指導員を2名採用している。個別対応は難しい。対応が充実しているので鳥栖、基山は接触障害の児童の増加率が大きい。場所さえ確保できなかった状況だった。 議会でも質問がでた。18人の先生がいるが、クラブ活動の時間は平均80時間以上になっている。しかし、クラブ活動が活発になり、いい成果もでている。 | 子育て支援 | 町長 | |
| 12 | 白坂久保田2号線工事説明会でけやき台に駐車場ができると聞いたが、計画はあるのか。 | 説明会で、駐車場の話をしたので駐車場が何か所もできると勘違いされた方が多いと思うが、候補地の話をしたものである。駐車場は、ある程度の台数をまとまった所につくったほうがいいと思う。白坂久保田2号線と既存道路の枝分かれする部分につくと隣接民間駐車場との連携もとれるので一番いいのではと思う。隣接民間駐車場と料金を合わせ、町営有料駐車場を予定している。SGKに委託するかどうかは、設置する半年前くらいに相談してほしい。 | 道路整備 | 町長 | |
| 13 | たくさん新規・継続事業があるが、一番の課題は歳入をどうやったら増やせるかだと思う。歳入増の計画を明確にしてほしい。来年も町長懇談会が実施されるなら、プライオリティが明確になった資料を出してほしい。 スポーツ関係事業は非常に力をいれてはいるが、文化関係にも力をいれて頂きたい。音楽スタジオをつくれなにか。 | 企業誘致など取り組んでいるが、効果がでるのは数年後だと思う。ふるさと納税は一昨年は6千万、昨年5億7千万で増えている。新規事業でふるさと納税を活用させて頂いているので、先につながるような事業に活用していきたいと思う。 企業版ふるさと納税をがんばっていきたい。企業誘致については、誘致したくても土地がないという問題がある。 文化関係は再来年に全国高校文化祭が佐賀県で開催され、基山町は放送部門の大会が開催される。東明館の放送部が全国で優秀な成績をおさめており、連携をしていきたい。民間のダンススタジオができるが、昼間使われていないので活用していきたい。新規事業の優先順位はすべて一番で、6、7番以外は今年度実施する。 | 財政 文化・スポーツ | 町長 財政課長 | |